



UNIDAD EDUCATIVA "TRES DE NOVIEMBRE"

VEGA MUÑOZ Y JUAN MONTALVO TELEF: 2823935



LENGUA Y LITERATURA
TERCER GRADO
EVALUACIÓN QUIMESTRAL

1. Separo en sílabas las siguientes palabras:

lámpara				
emperador				
bicicleta				

2. Leo el texto, identifico las palabras mal escritas y las escribo correctamente en los espacios de abajo



carlos y yo fuimos de excursión el viernes pasado. Jugamos a la pelota y encontramos a un cara col, le pusimos el nombre de Ugo. Corriendo por el campo pudimos ver a los saltamontes y algunos ciempiés. Empezó a llover, pero no llevamos paraguas, así que nos mojamos un poco. finalmente dejó de llover y vimos en el cielo un arcoíris. Cuando volví a casa mamá Imelda metió la vajilla de mi mochila, en el armario. ¡Pasé un día estupendo!

3. Selecciono los sustantivos propios

Ecuador

ciudad

Cuenca

niña

provincia

Maria



UNIDAD EDUCATIVA "TRES DE NOVIEMBRE"

VEGA MUÑOZ Y JUAN MONTALVO TELEF: 2823935



LENGUA Y LITERATURA
TERCER GRADO
EVALUACIÓN QUIMESTRAL

4. De la siguiente lista selecciona los sustantivos comunes:

león

Azucena

Azuay

Ecuador

flor

país

5. Escribo el artículo que corresponde a cada sustantivo.

_____ mariposa

_____ hijo

_____ plantas

6. Arrastro el verbo que corresponde para cada oración.

lee

arregla

estudia

Mamá _____ la casa.

El niño _____ en la escuela.

Rosario _____ un libro



UNIDAD EDUCATIVA "TRES DE NOVIEMBRE"

VEGA MUÑOZ Y JUAN MONTALVO TELEF: 2823935



LENGUA Y LITERATURA TERCER GRADO EVALUACIÓN QUIMESTRAL

7. Completa cada familia de palabras. Arrastro los recuadros a donde corresponden

pan	mar	flor	caballo

marinero panadero caballero panecillo
florero marítimo floral caballería
panadería caballeriza floreado mareo

8. Escribo la estructura de la noticia.

Se celebra Día de la Tierra → Título

En un día soleado en el parque, los niños pudieron divertirse con varias actividades que motivaban a respetar la Naturaleza.

Con la presencia de unos mil vecinos y vecinas del barrio Colinas del Sol, se celebró el Día de la Tierra el pasado domingo en el parque Las Flores. Este gran evento sirvió, según los organizadores, para crear conciencia sobre la importancia de cuidar nuestra casa común, que es la Tierra.

En un día soleado los niños pudieron divertirse y aprender al mismo tiempo sobre cómo cuidar el medio ambiente. Jugaron con materiales biodegradables, pintaron, sembraron árboles y crearon papel reciclable. Otra de las actividades consistió en recolectar teléfonos en desuso para reciclar.

Uno de los lugares más visitados fue el Centro de Cuidado de los Animales. Chicos y grandes pudieron admirar y acariciar a los animalitos que había en el lugar.

Fuente: El Clarín, Noticia adaptada.